
令和 6年度 第 4回旭川厚生病院地域医療支援病院運営委員会議事録 

 

開催日時   令和 7年 3月 7日（金） 17：55～18：20 

開催場所   ３階 第一会議室 

出席者    別資料参照 

 

開会挨拶 

 光部院長より、開催に際して挨拶。 

 

１．報告事項 

 （１）令和 6年度 1月までの実績報告について 

    令和 6年度の各種実績について事務局より報告 

①紹介・逆紹介状況  

令和 6年度の実績は紹介率・逆紹介率とも前年度同程度に推移。紹介率 81.7%、

逆紹介率 93.5%。要件を達成したことを報告。 

②共同利用機器状況  

前年度より CTは増加傾向、MRIと UCGは減少傾向。 

③病床利用状況 

 病床稼働率は前年度同程度。  

④救急車受入れ状況  

 令和 6年度救急外来患者数 3648件。うち 2565件が救急車受け入れ件数。 

支援病院要件の救急車受け入れ 1000件以上を達成。 

⑤分娩状況  

 令和 6年度の分娩件数は前年度から増加傾向。 

⑥講演会・研修会状況  

 地域の医療従事者向けの講演会や研修会を２７件実施。 

 →質疑なし 

 

 （２）近隣医療機関・介護施設等へ向けた令和 6年度の取り込み 

    ①連携登録医療機関について 

        ・紹介元医療機関の訪問を実施。 

     ・連携登録医療機関へホームページ掲載内容の変更及び新規登録、院内モニタ

ー表示の申込案内を実施。 

     ・医療従事者向け公開講座：11月 8日、深川市立病院にて開催。 

     ・地域医療連携の集い：アートホテル旭川にて開催。 

 



    ②出前講座について 

     各方面で開催をしており随時受付中。現時点での実施は 33件。 

→質疑なし 

 

その他 

    旭川歯科医師会長 藤田 様 

     今後、人口が減り患者数も減少、医師も不足しているが、旭川厚生病院では、

今後の患者数の見込みをどのように考えているのか。患者数が減少することに対

する対策はしているのか。市内の歯科クリニックのことを言うと、クリニック数

は、減少している。今後も減少していく見込みで、医科歯科連携も難しくなるか

もしれない。 

⇒光部 院長 

     3 月に緩和ケア病棟を閉鎖した。今後も、患者数の動向を見て病床数を検討して

いきたい。 

 

豊岡内科整形外科クリニック院長 秋田 様 

     緩和ケア病棟が閉鎖となり、各病棟で診ていくことになるが、一般病棟だと在

院日数も限られているので、今後どのように看取りをしていくように考えている

のか。地域で診ている患者さんは、今後どのタイミングで、旭川厚生病院へ依頼

していくとよいのか。市内では、訪問診療をしている施設は１６件しかなく、介

護施設で看取りをする方向としても介護施設での教育がすすんでいない現状があ

る。地域で各医療機関がどう連携していくのか、話し合いが必要になる。せめて、

東光、豊岡地区での連携だけでも進めていけたらと考えている。 

⇒光部 院長 

     今後どうしていくかは課題になると思う。 

 

２．協議事項 

  →なし 

 

 

閉会挨拶 

 後藤副院長より閉会に際して挨拶をいただく。 

    


